

Quand le privé rencontre l'EIC

L'Université franco-allemande (UFA) a organisé du 2 au 4 septembre 2011 son 11^e entraînement interculturel à la candidature à Forbach. L'objectif de cette série de manifestations est de faciliter l'insertion professionnelle des étudiants et diplômés de l'UFA sur le marché de l'emploi international – notamment à travers une sensibilisation aux différences interculturelles. L'UFA a organisé ce séminaire pour la première fois en coopération avec un partenaire privé, le Crédit Agricole de Lorraine. C'est à l'Association des Amis de l'UFA et son président par intérim, Jacques Renard, que revient l'initiative de cette coopération. Grâce à son engagement en faveur du rapprochement franco-allemand, il a pu faciliter la rencontre entre l'UFA et le Crédit Agricole de Lorraine.

Lors du séminaire, les participants ont obtenu des renseignements et conseils précieux pour le développement d'une stratégie de candidature individuelle. Ils ont ainsi eu la possibilité de simuler un entretien d'embauche lors d'un jeu de rôle.

Trois moments forts ont marqué le séminaire : l'inauguration officielle a eu lieu vendredi en

présence de représentants du monde économique et politique – tels que Nathalie Griesbeck, Députée européenne et Vice-Présidente du Conseil Général de la Moselle, Paul Fellingner, Président de la Communauté d'Agglomération de Forbach, Philippe Cerf, Consul Général de France à Sarrebruck et Michel Rallet, Directeur Général du Crédit Agricole de Lorraine.

A l'issue de la première journée du séminaire s'est tenu un *Business Dinner* avec des représentants du monde économique des deux pays. Cette rencontre a permis aux étudiants et diplômés d'avoir un aperçu de différents secteurs professionnels à vocation internationale d'une part, et d'élargir leur réseau d'autre part. Le samedi fut consacré à l'échange entre les participants et le Crédit Agricole de Lorraine. A travers plusieurs petites présentations, l'entreprise a présenté ses différents champs de travail aux diplômés de l'UFA. Lors du dîner, les participants ont eu l'occasion de recueillir pistes et conseils pour favoriser leur insertion professionnelle.

(septembre 2011)



Michel Rallet, Crédit Agricole de Lorraine, Laurent Meyer, Crédit Agricole Forbach et Paul Fellingner, Communauté d'Agglomération de Forbach lors de l'inauguration officielle du séminaire



Daniel Kozole, Crédit Agricole de Lorraine et Pamela Stenzel, formatrice de l'entraînement interculturel à la candidature